

Artikel vom 05.05.2017

Frauen-Union Ortshauptversammlung 2017

## Neuwahlen bei der Frauen-Union Maßbach-Volkershausen



Am 5. Mai lud die Frauenunion Maßbach-Volkershausen zur Ortshauptversammlung ein. Als Ehrengast wurde Bürgermeister und CSU-Vorsitzender Matthias Klement begrüßt.

Die Vorsitzende Nadine Fuhl berichtete in ihrem Rechenschaftsbericht über die Tätigkeiten und Ereignisse des vergangenen Jahres. Besonders hervorgehoben wurden die Feierlichkeiten anlässlich 30 Jahre Wiesenfest, 30-jähriges Bestehen der Frauenunion Maßbach-Volkershausen und das 50-jährige Bestehen des CSU-Ortsverbandes Maßbach. Bei den Feierlichkeiten im September konnte Joachim Herrmann, Bayerischer Staatsminister des Innern, MdL, begrüßt werden. Er trug sich ins Goldene Buch der Marktgemeinde Maßbach ein und hielt eine beeindruckende Festrede. Ebenso ereignisreich war die Teilnahme der Frauen-Union Maßbach-Volkershausen am CSU-Ball in Zeil a.M. und der Besuch des Bestatterzentrums in Münnerstadt.

Die Neuwahlen der Vorstandschaft und die Wahlen von Delegierten und Ersatzdelegierten für die Kreisvertreterversammlung ergaben folgendes Ergebnis:

Als Vorsitzende wurde Nadine Fuhl im Amt bestätigt. Ihr stehen weiterhin als Stellvertreterinnen Kerstin Klement und Edeltraud Kaiser zur Seite. Neu mit in der Runde ist Sabine Röder. Als Schatzmeisterin wurde Barbara Keller bestätigt und als Schriftführerin Ariane Bieber. Das Amt der Beisitzerin bekleiden Irma Dünisch, Renate Koch, Maria Krauser, Carmen Streit und Judith Streit.

Zur Kassenprüferin wurden jeweils Helga Haas und Helene Stumpf bestellt. Als Delegierte wurden Nadine Fuhl, Kerstin Klement, Barbara Keller, Sabine Röder, Edeltraud Kaiser, Judith Streit, Renate Koch und Maria Krauser bestellt und als Ersatzdelegierte Irma Dünisch, Anna Knieß, Carmen Streit, Anne Klement, Ariane Bieber, Helga Haas, Friederike Weigel und Gabi Pasler.

Des Weiteren wurden für 10 Jahre Mitgliedschaft Maria Krauser und Nadine Fuhl geehrt, sowie für 30 Jahre Helga Haas und Roswitha Hochrein.

Bürgermeister Matthias Klement berichtete über Aktuelles aus der Ortspolitik. So erzählte er, dass der Gemeinde Maßbach hervorragende Jugendarbeit bescheinigt wurde. Mit der Aktion „pro Jugend“ steht ein professioneller Jugendpfleger 20 Stunden in der Woche für die Jugendlichen der Marktgemeinde zur Verfügung. Die Eröffnung des Freibades Maßbach soll am 25.05.17 erfolgen. Bis dahin ist die Erneuerung des Versorgungsgebäudes fertig gestellt. Besonderes Lob gilt dem Förderverein Maßbach e. V.. Hier ist auch die Frauenunion Maßbach-Volkershausen Mitglied.